



Mazarrón

1 Puerto Pesquero

El Puerto de Mazarrón está asentado en una amplia bahía o ensenada abierta al Mediterráneo. Justo en el mismo centro de la localidad, podemos encontrar el Puerto Pesquero. Allí amarra su flota baja, compuesta por 58 barcos de pesca, la mayor parte de ellos dedicados a las artes menores y a la pesca de cerco. El Paseo Marítimo nos introduce directamente en este lugar de intenso y tradicional sabor marinero donde las embarcaciones se encuentran repletas de utensilios y artes de pesca con los que poder llevar a cabo su trabajo. Integrado en la misma localidad, este puerto es un lugar de obligada visita.



2 Faro

El Faro de Mazarrón se encuentra a 60 metros sobre el nivel del mar, encima de un promontorio que domina la entrada al puerto y toda la bahía. Su ubicación data de tiempos inmemoriales y, por su situación, es el lugar con mejores vistas de todo el entorno. Es recomendable subir por la tarde y ver el sol caer desde la cafetería instalada en sus inmediaciones.



3 Varadero

El Varadero del Puerto de Mazarrón depende de la Cofradía de Pescadores. En sus instalaciones podemos contemplar la varada y botadura de los barcos de pesca, para proceder a la necesaria limpieza exterior e interior de las embarcaciones. La reparación de los barcos sigue siendo una técnica llena de artesanía y saber hacer tradicionales, digna de contemplarse y admirarse.

4 Lonja Pesquera

Situada junto al muelle pesquero, en la Lonja de Mazarrón, de lunes a viernes, se procede a la subasta del pescado capturado por los barcos de su flota. El espectáculo de la puja por los lotes de pescado recién descargados de los barcos constituye un curioso espectáculo. La Lonja de Mazarrón, dependiente de la Cofradía de Pescadores, transporta al visitante a la auténtica tradición marinera de este pueblo del Mediterráneo. Un sitio de referencia en la localidad, hasta tal punto que, en verano, se convierte en el lugar donde se celebra la misa a la Virgen del Carmen, antes de la popular procesión marítima.



5 Plazas de Abastos

Los mercados de abastos de Mazarrón y Puerto de Mazarrón poseen el encanto de todas las plazas de abastos de la Región: todos los días de la semana, excepto festivos, frutos de la tierra y frutos del mar juntos a través de los distintos puestos plagados de bullicio y griterío de vendedores y clientes; la base de la gastronomía de la zona se encuentra dentro de este mercado que hay que visitar para conocer mejor cómo es Mazarrón, cómo son sus gentes. Los sábados se instala el mercado semanal en los alrededores de la Plaza de Abastos de Mazarrón y el domingo en Puerto de Mazarrón en la zona de Ordenación Bahía.



6 Torre Vieja o de Sta. Isabel (o Torre de La Cumbre)

Esta construcción formaba parte del conjunto de torres vigía erigidas para establecer el control del litoral ante posibles incursiones de la piratería berberisca. Más conocida como la Torre Vieja, la Torre de Santa Isabel es una atalaya de planta circular, alzada sobre un elevado promontorio desde el que dominaba, en aquella época, el puerto. Su construcción se inició en el año 1576 y fue finalizada en el año 1669.



7 Torre de los Caballos

Data del siglo XVII y se encuentra situada en el paraje de Bolnuevo, junto al Puerto de Mazarrón. Es una atalaya de planta cuadrada, construida algunos años más tarde que la Torre Vieja. En 1946, se erigió en sus inmediaciones la ermita de la Purísima.

Factoría Romana de Salazones

En época tardorromana, el Puerto de Mazarrón era una localidad dedicada a la pesca y a la fabricación de salazones, constituyendo uno de los grandes centros económicos costeros del actual litoral murciano. La entidad y extensión de los restos conservados en el Puerto de Mazarrón de una Factoría Romana de Salazones de entre los siglos IV-V d.C. confirman la importancia de esta actividad. Los restos hallados son parte de un gran complejo industrial, destinado al proceso de limpieza, troceado y salado del pescado para la fabricación de salazones y salsas de pescado. El resto de la fábrica se extendería bajo las actuales calles y solares colindantes.



- H Alojamientos
- M Museos
- P Playas
- ⚓ Puertos deportivos
- R Restaurantes
- F Farmacias

- i Oficina de Turismo
- 1 Puerto Pesquero
- 2 Faro
- 3 Varadero
- 4 Lonja Pesquera
- 5 Plaza de Abastos
- 6 Torre Vieja o de Sta. Isabel (o Torre de La Cumbre)
- 7 Torre de los Caballos
- 8 Factoría Romana de Salazones
- 9 Conjunto Romano del Alamillo
- 10 Erosiones de Bolnuevo

PROYECTO MARIMED

Gestionado por Región de Murcia. Consejería de Turismo, Comercio y Consumo. www.euro-marimed.org info@euro-marimed.org www.muciaturisticas.es/marimed